



BAJO RESERVA

La emoción de Adán Augusto por la foto con Andy

:::: Tan emocionados estaban los coordinadores de Morena en el Senado y la Cámara de Diputados, **Adán Augusto López y Ricardo Monreal**, posando para una fotografía con **Andrés Manuel López Beltrán**, que de plano les pasó inadvertida la presencia de la presidenta de la República quien caminaba hacia donde estaba ellos, mientras los legisladores ponían toda su atención a la foto del recuerdo. Es decir, los legisladores, que estaban invitados a un acto de la Presidenta, y fueron ubicados en un lugar privilegiado, estaban más interesados en tener una foto con el número dos de su partido, que en atender a la número uno del gobierno. Más tarde, cuando la imagen se hizo viral en redes, vino una disculpa del Senador Adán Augusto, con un mensaje que lo dice todo: "Presidenta **Claudia Sheinbaum**, le ofrezco una disculpa, en la emoción del momento nunca escuchamos que usted ya estaba en el corazón de la Patria". Así es, "la emoción del momento" le impidió a don Adán ver que la Presidenta pasó junto a él. El diputado Monreal también subió a sus redes un mensaje expresando su respeto y lealtad a la Presidenta.


ARCHIVO EL UNIVERSAL

Adán Augusto López

:::: Esta semana quedará lista para publicación en el *Diario Oficial de la Federación* la reforma presidencial sobre el nepotismo y la reelección, luego de su modificación y aprobación por el Poder Legislativo. Nos dicen que con el aval de 20 congresos estatales la reforma antinepotismo de la presidenta Sheinbaum se publicará, y aunque ella buscaba que entrara en vigor en 2027, se aplicará hasta el 2030. Por más que se quisieron hacer modificaciones en el Poder Legislativo, desoyeron a la Presidenta y a los gobernadores que la respaldaron. Así que, antes de que otra cosa suceda, los congresos estatales harán que esta misma semana la reforma del nepotismo a futuro, pues en el presente todavía un funcionario público electo podrá entregar su cargo a un familiar.

Congresos dan velocidad a reforma de nepotismo retardado

:::: Esta semana quedará lista para publicación en el *Diario Oficial de la Federación* la reforma presidencial sobre el nepotismo y la reelección, luego de su modificación y aprobación por el Poder Legislativo. Nos dicen que con el aval de 20 congresos estatales la reforma antinepotismo de la presidenta Sheinbaum se publicará, y aunque ella buscaba que entrara en vigor en 2027, se aplicará hasta el 2030. Por más que se quisieron hacer modificaciones en el Poder Legislativo, desoyeron a la Presidenta y a los gobernadores que la respaldaron. Así que, antes de que otra cosa suceda, los congresos estatales harán que esta misma semana la reforma del nepotismo a futuro, pues en el presente todavía un funcionario público electo podrá entregar su cargo a un familiar.

En suspenso alianza PAN-PRI

:::: Ayer sesionó el Consejo Nacional del PAN y una de las mayores expectativas era que habría una definición de su política de alianzas de cara a las elecciones de este 1 de junio para las presidencias municipales de Durango y Veracruz. Sin embargo, el máximo órgano del partido decidió no votar ni a favor, ni en contra una posible alianza con el PRI. Nos cuentan que le pasaron la responsabilidad a la Comisión Permanente del PAN para que tome la decisión. Mientras, el alcalde panista de Durango, **José Antonio Ochoa**, habló a favor de que sí hubiera alianza en su entidad.


ARCHIVO EL UNIVERSAL

José Antonio Ochoa

Se acordó que se revisará caso por caso a nivel local para definir una alianza con el tricolor y así evitar que se pierda la capital para el blanquiazul.



Los "independientes" youtubers

:::: En las mañaneras dicen ser "independientes", pero en los actos del gobierno presumen su activismo por la 4T. Los youtubers afines al gobierno disfrutan ser consentidos. Ayer, en el festival - asamblea de la presidenta **Claudia Sheinbaum** varios de estos personajes disfrutaron estar en el área de invitados especiales. Junto a funcionarios, legisladores y empresarios, estos youtubers repartieron y recibieron besos, abrazos y apapachos. Como decía un clásico: fuera máscaras.